

PLATOS TRADICIONALES

QUESADILLAS DE TINGA

25.00

Trois tortillas de blé fourrées au poulet effiloché préparé avec du piment Chipotle, et du fromage fondu et accompagnées de salade et d'une sauce verte.

Three flour tortillas filled in with chicken breast slices marinated in Chipotle pepper salsa, melted cheese, and served with salad, and green sauce.



ENCHILADAS

27.00

Trois tortillas de maïs fourrées au poulet effiloché, gratinés au fromage, recouvertes de la sauce² de son choix et servies avec des haricots.

Three corn tortillas filled in with chicken breast slices, melted cheese, covered with your choice of salsa², and served with beans.

²Sauce au choix / Your choice of salsa:

Rojas (*sauce rouge*) Verdes (*sauce tomates vertes*)



ENFRIJOLADAS

27.00

Trois tortillas de maïs fourrées au poulet effiloché, recouvertes d'une sauce d'haricots et servies avec du riz mexicain, avocat, fromage feta et crème.

Three corn tortillas filled in with chicken breast slices, melted cheese, covered with bean salsa, served with Mexican rice, avocado, feta cheese, and cream.



CHIMICHANGA

(prix selon farce)

Croustillante tortilla de blé grande fourrée à farce de son choix, de fromage fondu, poivrons, et oignons, le tout frit et nappé de sauce mexicaine et accompagné d'haricots, de riz mexicain et de guacamole.

Crispy fried flour tortilla filled in with chicken or beef, onions, peppers, cheese, served with beans, Mexican rice, salsa, and guacamole.

Poulet : 27.- Bœuf : 30.- (Jumbo : 8.00 extra)



MINI CHIMICHANGAS

(prix selon farce)

Mini rouleaux de tortillas croustillants fourrés à la farce de son choix, servis avec du guacamole, des haricots, de la salade, de la crème, et de la sauce mexicaine.

Mini hand rolled flour tortillas filled with minced chicken or beef served with guacamole, cream, beans, salad, and Mexican salsa.

Poulet : 25.- Bœuf : 29.-

